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学校だより 第１号 

平成３０年５月２１日 

岐阜県立飛騨特別支援学校 

新しい出会いがあった４月でした。入学式、新入生を迎える会

の話題をお届けします。 

４月９日（月）   入学式  

多数の御来賓をお迎えし、始業式や入学式を行いました。 

今年度は、小学部４名、中学部４名、高等部２２名の新入生と、

小学部６年生１名の転入生を迎えました。 

小学部３８名、中学部１９名 高等部６１名の合計１１８名での

スタートになりました。 

４月１２日（木） 新入生を迎える会 
児童生徒会の企画・進行で、「新入生を迎える会」

を行いました。 

児童生徒会長の歓迎の言葉に続いて、小学部は、

元気にダンス「まっくらけっけっけ」、中学部は、

手話をまじえて「友だちになるために」を歌いま

した。高等部は、「心の瞳」の合唱をし、歓迎の気

持ちを伝えました。 

授業参観・懇談会  ５月９日(水) 高等部   ５月１１日(金)小・中学部 

御参加、ありがとうございました 
４月２５日から延期になりましたが、お忙しい中御参加いただきありがとうございました。 

子どもたちのために、保護者の皆様の御協力を得ながら支援にあたっていきたいと思いますので、

よろしくお願いいたします。 

 

 

できることからの出発 

年度初めに「できることからの出発」を大切にしたいとお話させていただきました。今

子どもたちの「今できること」は子どもたちの成長を支える土台（自信） 

です。土台がしっかりしていないと上に積み上げていくことはできませ 

ん。子どもたちはその土台を基に毎日少しずつ成長していると思います。 

急に高い目標を掲げるのではなく、子ども一人一人のペースを大切にし 

ながら、毎日登校することを楽しみにしてくれる学校でありたいと思っ 

ています。１年間よろしくお願いします。 
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４月の行事 
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４月１２日（木） 

 前期児童生徒会役員認証式  
小学部・中学部から役員各１名と、高等部で３

月に行われた役員選挙で選出された、会長１名、

副会長３名が校長先生より認証書を受け取りま

した。その後、一人ずつ抱負を発表しました。児

童生徒会の執行部として活動していきます。                      

                                       

今年度も学校のさまざまな情報を、ホームページや広報誌でお

伝えしていきたいと思います。 

ホームページ URL  http://school.gifu-net.ed.jp/hida-sns/ 

 

５月～６月のおもな予定  

校外作品展 高山信用金庫 新宮支店  

５月２日(水)～５月３１日（木） 

9:00～15:00 

高等部 修学旅行  ５月１６日（水）～５月１８日（金） 

中学部 修学旅行  ５月２３日（水）～５月２５日（金） 

命を守る訓練  ５月３１日（木） 

引き渡し訓練  ６月１日（金）     

リサイクル活動  ６月４日（月） 

訪問 修学旅行  ６月１４日（木） 

フレンドリースクール  ６月２３日（土） 

校外作品展 高山市役所   

６月３０日(土)～７月２３日(月) 

月～金 8:30～19:00   土日 8:30～17:00  

 

お知らせ 
 

 

  新役員紹介 
 
★会 長 勝又海翔さん   ★役員 

               中学部代表 
★副会長 和田寛斗さん      高原明日香さん 

櫻本愛佳さん 
野村知佳さん     小学部代表 
            齋藤麻友伽さん 

 

 

 

ふるさと納税 返礼品 
高等部木工班の作業製品が、ふるさと納税の返礼品となっております。利用された東京都在住の方

からメールが届きましたので、御紹介いたします。 

そのほか、29年度は神戸市、横浜市在住の方が注文してくださいました。                    

                                       

 

今、知人が保育園を経営してい

ます。子ども達に木のぬくもりを

感じてほしいと考え、またせっか

くであれば特別支援学校にもな

にかお役に立てればと考えこの

玩具を選び、そして保育園に寄贈

しました。 

知人に聞いた所、子供達から大

人気で、たくさん遊んでいるよう

です。とても丁寧に作られてい

て、素敵だと喜んでいました。  

     (H30.4.20) 

 

 

http://school.gifu-net.ed.jp/hida-sns/

